

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

やさしく
にこにこ笑顔

かしこく
ぐんぐんやる気

たくましく
もりもり元気

校長 根本

～5年生と台湾の雙溪國小学校の子どもたちが英語の時間にオンラインで交流～

台湾の雙溪國小学校の子どもたちと5年生が、2月29日にオンラインで交流を行いました。交流を行うまでに、本校の外国語担当の白石先生が中心となり、メールは中日翻譯を使って、また会話は英語で、雙溪國小の先生方と事前に何度も打合せを行いました。当日は、自己紹介をしたり、食べ物、天気、色、飲み物、季節など、英語で尋ね合ったり、交流を深めることができました。来年度も引き続き交流を続けることで様々なことを学ばせていきたいと考えています。



雙溪國小の先生から授業の様子の写真を送っていただきました。

雙溪國小の子どもたちが質問に答えたり、問い返しをしたりしている様子です。

自分の好きな食べ物をタブレットの画像を使って紹介し (I like～)、相手の好きな食べ物を尋ねている様子 (What food do you like?) です。



～令和5年度後期後半を振り返って～



2月の児童集会



生活安全委員会

今月の目標発表と「菊西っ子のやくそく」の4月からの変更点について決まったことの報告がありました。みんなで守っていきましょう。



美化クリーン委員会

そうじのポイント (黙想、ほうきやぞうきんの使い方) についてよい例と悪い例を動作化して分かりやすく説明しました。美しく整った環境をみんなで作っていきましょう。



運営委員会

全体レクリエーションとして「菊西ダンス」を最初から最後まで全校児童で踊りました。笑顔と元気が溢れるようでした。これからも引き継いでいきます！

2月22日に授業参観・学級懇談会を実施しました！

あいにくの雨となりましたが、今年度最後の授業参観・学級懇談会に多くの保護者の皆さまにご参加いただき、ありがとうございました。また、学力調査の結果 (個人票) も担任よりお子さんに渡していますので、学力の定着状況をご確認いただけますようお願いいたします。学校におきましては、一人一人の課題が克服できるよう学期末まで取り組んでまいります。お子さんの学習面等で心配なことがありましたら遠慮なく学校までご相談ください。

